

熊野地区の活動レポート

【夏の交通安全県民運動】

夏の交通安全県民運動（7月11日～20日）に伴い、様々な活動で交通安全を呼びかけました。



☆井戸支部：早朝街頭指導☆



☆市内保育所で交通安全教室☆



☆交流センターで出発式☆



～高速道路での緊急時の3原則～

行き合いの空の8月。ご家族で帰省したり、遠出する折に高速道路を利用されることがあると思います。

万が一、高速道路で事故や故障が発生した場合の3原則、ご存じでしょうか？



- ・ 路上に立たない！
路上で電話や、口論をしているところを後続車にはねられる事故が増えています。
- ・ 車内に残らない！
車内は安全地帯ではありません。後続車に衝突され、命を落とすケースもあります。
- ・ 安全な場所に避難する！
後続車に十分注意しながら、速やかにガードレールの外側など安全な場所に避難してください。

高速道路での緊急時の対処法や、日常点検の方法もご利用になれる前にチェックをしておいてください。また、緊急ダイヤル【#9910】の番号も覚えておくと便利です。

今日も安全運転で！

～YouTubeの動画配信を行っております。
ぜひご覧になってください～



YouTube

行き合いの空：夏がようやく盛りが過ぎ雲に秋の色が見えだす頃の空をいいます。